
INTERROGAZIONE PRESENTATA IN FORMA VERBALE DAL CONSIGLIERE BERTI 
NEL  CONSIGLIO  DEL  20.07.2018,   RIGUARDANTE  AGEVOLAZIONI  PER  I 
PARCHEGGI A PAGAMENTO PER I RESIDENTI IN CAMUCIA

Il  Consigliere Berti    presenta in forma verbale interrogazione,   con la quale intende capire se 
l'Amministrazione Comunale voglia agevolare i residenti in Camucia,  in particolare  in Via Regina 
Elena e zone limitrofe, per  i parcheggi a pagamento, prevedendo come avviene per i residenti   nel 
Centro Storico,  la possibilita' di pagare diritti amministrativi, che per Cortona ammontano ad €. 
30,00, per potere parcheggiare nei pressi delle proprie abitazioni,  anziche' in zone periferiche e piu' 
distanti,  con i conseguenti disagi.


